

## Sosok Ini Digadang-Gadang Kaum Milenial Maju di Pesta Demokrasi 2024

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Apr 11, 2023 - 09:18



*Sosok Ini Digadang-Gadang Kaum Milenial Maju di Pesta Demokrasi 2024*

Sukabumi – Ns. Asep Aripin, S.Kep.SH Ketua Karang Taruna Kabupaten Sukabumi menjadi sorotan berbagai elemen masyarakat serta kaum milenial dan tokoh muda, nama NS. ASEP ARIPIN terkait dengan pemilu 2024 menjadi sorotan masyarakat dan tokoh muda sukabumi tersebut mengharapkan NS Asep Aripin maju mencalonkan sebagai anggota DPRD Provinsi Jawa Barat. Bahkan

tidak hanya itu, dari wacana yang ada NS Asep Aripin dikabarkan akan mendapat dukungan bila mencalonkan sebagai Wakil Bupati, Sukabumi 10 April 2023.

Dihubungi lewat sambungan whatsapp terkait sorotan masyarakat tersebut, Ns Asep Aripin menyatakan, "Dorongan masyarakat dan generasi muda sangat saya apresiasi, dan saya siap bila itu harapan mereka mempercayakan saya untuk mewakili, namun secara aturan saya tidak bisa memastikan dan memutuskan , karena bagaimanapun saya selalu patuh dan fatsu serta mengikuti arahan Pak. Bupati h.marwan Hamami keterkaitan politik dan yang lainnya," ujar Ns. Asep Aripin.

Nama Ns Asep Aripin, atau biasa di panggil kang. Aripin semakin dikenal setelah menjadi Ketua Karang Taruna Kab.Sukabumi, kedekatan dengan masyarakat dan generasi muda menjadi alasan masyarakat dan generasi muda mendukung dan mengharapakan untuk maju mencalonkan di pemilu 2024 .

"Aripin itu anaknya santai tapi pasti, selain pintar menurut saya beliau dari dulu ramah pada setiap orang," ujar salah satu masyarakat.

Dukungan untuk Ns. Asep Aripin diperkirakan akan terjun kedunia politik, dikarenakan selain sebagai seorang Ketua Karang Taruna Kabupaten Sukabumi dan Pengurus DPD PPNI kabupaten Sukabumi. Ia juga mengabdikan di Bidang Kesehatan Seta Pengusaha Ersya Beauty Skincare/Store sebagai Owner, demikian disampaikan oleh salah satu pendukungnya.

Faktor paling utama adalah di sayap Partai Golkar Wakil Sekertaris di Kosgoro tempatnya bernaung , Kang Aripin sudah tidak diragukan lagi militansi kepada partai dan juga rekan-rekannya.